

Wir folgen Jesus in SCHWEDEN

Das sind
Linnéa,
Felicia und
Cecilia!



Wer sind wir?

NAME: Linnéa, 11; Cecilia, 7; Felicia, 9

AUS: Skåne, Schweden

SPRACHE: Schwedisch

ZIELE UND TRÄUME: Kirchenlieder auf dem Klavier spielen (Linnéa), Missionarin sein (Felicia), zuhause helfen (Cecilia)

FAMILIE: Mama, Papa, Linnéa, Felicia, Cecilia und zwei kleine Brüder (Caspian und Valdemar)

ILLUSTRATIONEN VON TRACY WALKER



So folgen wir Jesus nach

„Unsere ganze Familie folgt Jesus nach“, sagt Linnéa. Jeden Morgen telefoniert sie mit ihrer Cousine, und die beiden lesen zusammen in den heiligen Schriften. Einmal hat sie ein eigenes Lied über den Vater im Himmel und Jesus geschrieben und es beim Familienabend vorgetragen.

Felicia gibt in der Schule ein gutes Beispiel. Sie hat ihrem Lehrer von der Generalkonferenz erzählt. „Er weiß, dass ich Christin bin“, sagt sie. „Ich hab erklärt, wie die Kirche heißt, und ihm von meiner Taufe erzählt.“

Cecilia folgt Jesus nach, indem sie in den heiligen Schriften liest und hilft. „Wenn ich helfe, ist mein Herz ganz weich und bauschig wie eine Wolke!“, erzählt sie. ●

Wie folgst du Jesus nach?

Es gibt viele Möglichkeiten, wie man Jesus nachfolgen kann. Wie folgst du ihm nach? Schreib uns darüber!

Das mögen wir

ORT: ein kleiner Wald bei ihrem Haus (Linnéa)



OBST UND GEMÜSE: Ananas, Erdbeeren, Bananen, Äpfel, Gurke, Wassermelone



SCHULFÄCHER:

Kunst (Linnéa),



Nähen und Werkunterricht (Felicia),



Turnen (Cecilia)

